

# Zitherclub Oßweil

## Allgemeine Informationen

Der Verein pflegt die gesamte Bandbreite heutiger Zithermusik, die von traditioneller Volksmusik bis zu Werken zeitgenössischer Komponisten reicht und macht auch vor Stücken wie „Stairway to Heaven“ oder „Bohemian Rhapsody“ nicht halt. Mit Motto-Konzerten wie „Flower Power“, „Zitherclub meets Hollywood“ oder „Die goldenen 50er Jahre“ geht der Zitherclub Oßweil e.V. neue Wege. Fast alle Stücke werden vom Dirigenten Wolfram Breckle eigens dafür arrangiert.

Einige Spielerinnen und Spieler des Vereins sind Preisträger (zum Teil auf Bundesebene) beim Wettbewerb „Jugend musiziert“. Zudem wurde das 1. Orchester beim „Deutschen Orchesterwettbewerb“ mehrfach ausgezeichnet.

Ein kleiner, engagierter Kreis von Musikerinnen und Musikern bildet die sogenannte **Schrammelgruppe**. In wechselnden Besetzungen sorgt sie bei Veranstaltungen, Festen sowie in Senioren- und Pflegeheimen für musikalische Unterhaltung. Das Repertoire reicht von traditioneller Volksmusik über volkstümliche Klänge bis hin zu schwungvoller Unterhaltungsmusik und schafft damit eine herzliche, stimmungsvolle Atmosphäre für Jung und Alt.

Der Zitherclub Oßweil ist ein fester Bestandteil der Ludwigsburger Kulturlandschaft. Seit 1919 wird im Ludwigsburger Stadtteil Oßweil Zither gespielt.

Der Verein musiziert derzeit in zwei Orchestern sowie einem projektbezogenen Jugendensemble mit insgesamt etwa 25 aktiven Spielerinnen und Spielern.

Zusammen mit den passiven Mitgliedern ist der Zitherclub Oßweil der mitgliederstärkste Verein in Deutschland.

gez.  
Sabine Stanjeck,  
Vorsitzende des Zitherclubs Oßweil

Zitherclub Oßweil e.V.  
Sabine Stanjeck  
Hofweg 36  
71640 Ludwigsburg

